



Cher·e ·s membres, partenaires, collègues et ami·e·s,

*C'est avec grand plaisir que je vous transmets mes meilleurs vœux pour la nouvelle année à venir, **en tant que président de notre Organisation mondiale des Cités et Gouvernements Locaux Unis.***

C'est avec beaucoup d'enthousiasme et d'engagement que j'entreprends cette tâche de président de CGLU pour la période à venir.

La situation exceptionnelle que nous vivons depuis près de deux ans a changé notre façon de travailler, mais elle a aussi démontré la résilience de notre réseau, et notre valeur ajoutée dans la promotion de politiques qui sauvegardent nos communautés, en fournissant des services essentiels pour toutes et tous.

***Cette année 2021, cher·e·s ami·e·s, a été l'année où nous nous sommes revu·e·s.** Au cours des derniers mois, nous avons pu apporter une nouvelle lumière à la façon dont nous nous voyons et réunissons à Izmir et Kütahya ainsi qu'à Barcelone. Nous avons pu réaffirmer notre sentiment de communauté et consolider nos engagements de transformation.*

***En 2022, notre Congrès nous appelle à avancer avec le même élan.** Nous devons être capables de relever les défis et de travailler en partenariat pour la transformation de l'humanité. L'année qui vient, notre mouvement bat à l'unisson.*

***Le pouvoir de CGLU réside dans la façon dont nous travaillons au quotidien, dans la façon dont nous prenons soin, partageons et apprenons pour garantir un monde meilleur.** Faisons en sorte que le cœur municipal que représente CGLU batte plus fort que jamais.*

Nous avons de grands défis à relever, mais aussi de solides instruments et processus d'innovation. Au nom de la Présidence, permettez-moi de souhaiter à toute la famille de CGLU et à nos partenaires du monde entier une nouvelle année heureuse et inspirante.

Il'sur Metshin, maire de Kazan, président de CGLU et président d'UNACLA